
琴平町農業委員会議事録 

 琴平町農業委員会を令和４年９月３０日午前９時００分琴平町役場３階大会議室に召

集する。 

  出席委員 欠席委員 

 ４  山田  悟 １０  大場 重信  

１  大森 薫之 １１  山本 重憲  

２  都村 尚志 １２  宮脇 久雄  

３  西島 好弘   

５  宮武 悟   

６  神餘 哲夫   

７  松浦  修   

９  森本 初美   

 

業委員会事務局出席者  事務局長  大西 洋二 

            書記    植田 康紀 

 

 

＜議事日程＞ 

     １．  琴平町農業委員会会長互選の件 

・ 会議録署名議員の指名について 

・ 会期の決定について 

・ 会長の互選について 

     ２．  一般社団法人香川県農業会議会員の指名の件 

 

事務局    この度、琴平町農業委員会会長がお亡くなりになられたため、琴平町農業

委員会規程第２条により会長の互選を行うこととなりました。また、同規程

第３条により会長代理として職務代理名により招集しております。 

 

職務代理者     挨 拶 

 

町長        挨 拶 

 

職務代理者  では、新しい会長がきまりますまで、会長の職務代理として議事を進めさ

せて頂きます。よろしくご協力をお願いします。 

       それでは議事に入ります。本日の会議署名委員は１０番の大場委員と１１

番の山本委員です。 



       会期は、本日出されております議案の審議終了までとさせていただきます。 

 

      続いて、会長及び職務代理者の互選についてお諮りします。 

       互選の方法は如何いたしますか。 

 

    「事務局一任」の声 

 

事務局    前回、互選という方法をとらして頂いておりますが、今回も前回の様な互

選という方法でお諮り頂きたいと思いますが、これにご異議ございませんで

しょうか。 

        

          「異議なし」の声 

 

       それでは、前回と同様に互選ということで選出いただきます。 

       まずその互選の方法でございますが、各地区より推選委員を出して頂いて

協議をしたらどうかというふうに考えておりますが如何でしょうか。 

 

          「異議なし」の声 

 

それではご異議ないようなので、各地区より推選委員を選出して頂いて協

議にうつりたいと思います。 

琴平及び五條、榎井、苗田、上櫛梨、下櫛梨の各地区より推選委員を１名

決めて頂きたいと思います。 

 

事務局    別室に移動して協議をしますので、よろしくお願い致します。 

 

職務代理者  それでは暫時休憩といたします。 

 

   琴平・五條に大森委員、榎井に神餘委員、苗田に松浦委員、上櫛梨に西島

委員、下櫛梨に山本委員を決定し、別室に移動して協議をする。 

 

職務代理者  それでは会議を再開します。 

       会長、職務代理者の互選について、ただいまの推選委員会の結果発表を代

表して神餘委員にお願いしたいと思います。 

 

神餘委員   ただいまの推選委員５名による選考の結果、会長に山田さん、職務代理者



に大森さんになりました。どうぞよろしくお願いします。 

 

職務代理者  それでは、推薦結果についてお計りいたします。 

       ただいまの推薦委員会の選考結果を神餘委員に発表していただきました

が、会長に山田委員を、職務代理者に大森委員を推選委員会によりそれぞれ

推薦されました。 

山田悟氏を会長に大森薫之氏を職務代理者にそれぞれ選任することにご異

議ございませんか。 

 

          「異議なし」の声 

 

職務代理者  それでは、私、山田悟氏を会長に大森薫之氏を職務代理者に選任させてい

ただきます。 

 

会長     挨拶 

 

会長     続いて一般社団法人香川県農業会議会員の指名について事務局より説明

お願いします。 

 

事務局    一般社団法人香川県農業会議の定款によりますと、会員の構成員に県内の

市町に置かれる農業委員会の会長又は当該農業委員会が指名した委員とな

っております。 

以って原則会長が一般社団法人香川県農業会議定款６条４項４号会議委員

にあたるので会長 山田悟氏になることを説明。 

皆様方にお諮りしていただきたいと思います。よろしくお願します。 

 

会長     それでは、私、山田が一般社団法人香川県農業会議会員をさせていただく

ということでご異議ございませんか。 

 

          「異議なし」の声 

 

会長     議事は以上になります。事務局側から連絡事項等ありますか。 

 

事務局    特にありません。 

 

    会長     以上で今月の農業委員会を閉会いたします。 


